D. Jaime Illa

Mi opinión sobre la Agrupación Olímpica es que encuentro acertada esta armonía de muchachos, con que han desarrollado todas sus actividades, en las cuales encuentro que falta un poco de actividades de moral, pero no dudo que en días sucesivos se pondrán a la altura debida en este aspecto. Y por últinio estoy contento del modo con que la Junta Directiva ejecuta todas sus actividades morales y deportivas.

D. Esteban Bosch

Con respecto al asunto de referencia, debo primeramente felicitar a los Sres. de la Junta que tan alto han sabido poner el nombre de esta Agrupación, la cual marcha por senderos de acertada finalidad.

Muy contento estoy de haber visto en primeras páginas al equipo de la Agrupación, del que quedé admirado, por los papeles que hasta ahora tiene desempeñados, gracias a los esfuerzos realizados por algunos de estos muchachos y la gran labor que se ha impuesto su entrenador Ramón Salat, dándoles buenas lecciones y consejos tan sabidos por él. El Boletín creo por mi parte, es una de las cosas que mejor tiene implantadas la Agrupación, ya que él da nombre a la misma y prestigio, además de tener una clara informa-

ción y recordación, lo que por ello recomiendo siga adelante.

D. Camile Armengel

Me gustan las normas de esta Agrupación desde su comienzo, ya que considero difícil el poder seguir adelante de un grupo de jóvenes en sus actividades, tanto morales como deportivas, sin casi la ayuda de nadie.

En cuanto al boletín es una publicación interesante que da renombre a la Agrupación y en cuanto a su contenido creo deberían buscarse temas de actualidad procurando encaminarlos a un fin formativo.

D. José Mayol

Me es muy grato dar mi opinión sobre la organización de la Agrupación Olímpica.

Hasta ahora me parecen sus actividades muy acertadas: el boletín, los deportes, etc., y me place que se identifiquen en las normas de la moral cristiana.

Finalmente recomiendo a todos los componentes de este grupo más entusiasmo en sus actividades, especialmente en la publicación del boletín, aunque sean pocos los colaboradores.

En los números extraordinarios sucesivos, iremos publicando las opiniones de nuestros padres, ya que son la parte más interesante de la Agrupación, tanto moral como deportiva.

PARA RAMOS, CORONAS, FLORES... recuerde siempre

TERESA CANAL

Plaza Ollas, 19

GRANOLLERS